



A la memoria del **Dr. Manuel Gálvez Pérez**

Porfirio Marín Martínez
Dr. EN MEDICINA Y CIRUGÍA

Cuando salga a la luz este artículo hará ya treinta años que nos dejó el prestigioso cirujano Manuel Gálvez Pérez, una persona muy vinculada a Alhama, ya que su padre fue un alhameño que le enseñó el amor a su tierra y a su gente, y este rincón de Almería era su lugar preferido para el descanso y la convivencia familiar. Creemos que es oportuno recordarle y acercarnos a su biografía¹ que, aunque se truncó por un nefasto accidente de tráfico, está llena de una intensa actividad profesional y humana, una vida muy ligada a su familia y a esta tierra, Alhama, donde todavía vive parte de su familia.

Foto familiar donde aparecen sus padres, Manuel Gálvez Martínez y Juana Pérez Lozano, y su hermana, Juana.



Manuel Gálvez Pérez nació en Almería el 12 de enero de 1933. Su padre, Manuel Gálvez Martínez, natural de Alhama, tras un período de varios años en Nueva York, como otros muchos alhameños de su generación, regresó para instalarse en Almería, donde conoció a su esposa, Juana Pérez Lozano, hija de los dueños de una tienda de tejidos en la calle Las Tiendas de la capital en la que trabajaba.